



Roanne le 16 Mars 2018

## AGRESSION AU QUARTIER DISCIPLINAIRE

C'est aujourd'hui qu'un de nos pensionnaires est passé à l'acte , après avoir mis le feu hier à sa cellule du quartier disciplinaire et avoir le gradé du quartier en ligne de mire.

En effet lors de son départ pour la douche ce matin, le détenu se montre plus que vindicatif voir agressif il le fera d'ailleurs constater en mettant

**un coup de tête et un coup de pied au gradé .**

Il sera donc maîtrisé dans la douche et reconduit en cellule, mais pendant l'intervention un collègue sera blessé à l'œil.

**Comme quoi, même au CD de Roanne nous ne sommes pas à l'abri et une paire de magnum n'y fera rien , bref ....**

**Le syndicat local Force Ouvrière**, condamne fermement cet acte de violence et demande des sanction disciplinaires exemplaires.

**Le syndicat local Force ouvrière**, demande le transfert de ce détenu et que les détenus présentant des pathologies psychologiques soient pris en charges sur des structures adaptées.

**Le syndicat local force ouvrière**, félicite une fois de plus les agents pour leur professionnalisme et le sang froid dont ils font preuve quotidiennement et apporte tous son soutien aux collègues.

David MARTINS  
Secrétaire Local Force Ouvrière